## Audiencias militar y civil de Su Excelencia el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos

las siguientes personas:

Almirante don Manuel Model Ejercito, don Manuel Man-zano Matheu, jefe de Artille-ría del Cuerpo de Ejército de Castilla; don Luis Redondo y García, jefe de la primera Brigada de División de Caballería: don Manuel Bathurone Co-lombo jefe de Infantería de de División número 23; don Luis Mariñas Gallego, jefe de Artillería del Cuerpo de Ejército de Aragón; don Antonio Uguet Torres, jefe de Estado Mayor de la primera región militar; don Antonio Reuy Gil Albornoz director del Establecimiento Central de Intendencia; don Valeriano Laclaustre cia; don Valeriano Laclaustra Valdés, jefe del Regimiento de Infantería número 53; don César Valmori Díaz, jefe del Regimiento de Caballería nú-

Madrid, 24. — Su Excelen-mero 3; don Enrique Palacios cia el Jefe del Estado ha re-y Ruíz Almodovar coronel del cibido en audiencia militar a Alto Estado Mayor; don Vicente Juan Gómez, coronel de Infanteria de Marina; don José Almirante den Manuel More reu Figueroa; den Agustín Pinol Riera, general de División
retirado; don José Cremados
sunol jefe de transmisiones
del Ejército; don Manuel Manmathen, jefe de Artillemathen, jefe de Artillemilitar.

> En audiencia civil fueron recibidos:

El duque de Alba; don José Gar<sub>C</sub>ía Siñériz, procurador en Cortes; don Gregorio Mondregón Casaus, obispo preconizado de Barcelona; don Ramón Iglesia<sub>s</sub> Navarro obispo preconizado de Urgel y obispo auxiliar de Burgos; don Manuel Lechuga Paños, gobernador ci-vil de Sevilla; don Alejandro Alvarez López Baños, gobernador de Avila; don Luis Nieto Antuñez ex-presidente de la Diputación provincial de Madrid; don Pío Suárez Inclán, jefe nacional del Sindicato de Combustibles. — CIFRA.

DIARIO DE LA MANANA GRÁFICO Y DE INFORMACION GENERAL

Año X - Núm. 2.618 🔷 Centa, Jueves 25 de Marzo de 1943 🔷 Ejemplar. 25 céntimos

### Un alto personaje del Reich presidirá el entierro de von Molke

El camarada Mora Figueroa, en representación de Arrese, testimonió su pésame en la embajada

Los restos del embajador alemán serán trasladados a Alemania

Madrid, 24. — Tan pronto legado nacional del Servicio y agregados y alto personal del como se tuvo la noticia del Exterior de la Falange y del de la embajada. El traslado se hará desde te alemán acudió a la embajada a testimoniar su pésame

en nombre del ministro secretario general del Partido, camarada Arrese, el vicesceretario general camarada Mora Figueroa, acompañado del de-

CIFRA.

HOY LLEGARA A MADRID UN REPRESENTANTE DE HITLER

Su nombre no se ha dado a

conocer Madrid, 24. — Hoy se espera la llegada a Madrid de un representante de Hitler, que presidirá el traslado del cadáver del embajador alemán von Molke desde la residencia particular a la estación de mediodía.

Se trata de un alto personaje del Reich cuyo nombre no se ha dado a conocer

Junto con este representante del Canciller alemán, presidirán oficialmnte el duelo el ministro Sr. Heberlein, Canciller de la embajada Sr. Pitz

el domicilio particular de la embajada hasta 1a estación de mediodía desde donde continuará en un vagón estufa pre-

cintado hasta el Norte por la línea de circunvalación. El entierro será por la ma-ñana y la carrera estará cu-bierta por fuerzas militares de la guarnición.

El cadáver será trasladado sobre un armon de Artilletia al que dará escolta un piquete de soldados de Infantería con fusiles a la funerala.

Detrás de la presidencia oficial alemana marchará el Gobierno español y a continuación representaciones de todos los cuerpos de la guarnición. Ministerios y del Partido.

(Pasa a 1a cuarta.)

### Continúan las operaciones al Sur del lago Ladoga

En los demás sectores del frente se señala actividad local

### La costa Sur de Inglaterra fué atacada por aviones alemanes

del Führer. Comunicado oficial del alto mando alemán; La batalla defensiva al Sur del lago Ladoga continúa con intensidad invariable.

El asalto de los bolcheviques apoyados por numerosos aviones e intenso fuego de artillería ha sido rechazado en encarnizados combates cuerpo

te actividad local. Varias operaciones vas locales, emprendidas con el fin de rectificar el frente y limpiar el nuevo terreno con-

quistado, han sido coronadas por el éxito. Eficaces ataques aéreos han sido realizados contra las co-municaciones ferroviarias ene-

En 10s sectores central y meridional de Túnez prosi-guieron ayer 10s encarnizados combates. Varias tentativas enemigas de penetración fracasaron ante la resistencia de las divisiones alemanas e italianas.

Nuestros enérgicos contrata-ques se han visto coronados por el éxito.

Cuarenta y cuatro tanques han sido destruídos al enemigo y se han capturado pri-sioneros y abundante botín.

Durante la noche pasada los aviones, alemanes hundieron en la zona meritima de Ar-

## 

CONDECORADO CON LA

CRUZ DE HIERRO Jaen, 25. — Con 1a Cruz de Hierro de primera clase ha sido condecorado el sargento de la División Azul, José Camari, de esta capital con motivo de una arriesgada y heroica acción al rechazar, al frente de su particular de la contra del contra de la contra del contra de la contra del contra de la contra su pelotón, dos duros ataques soviétios, en los que llegó al cuerpo a cuerpo. Los rusos tu-vieron numerosas bajas y hu-bieron de la cuerco del la cuerco de la cuerco del la cuerco de la cuerco de la cuerco del la cuerco de la cuerco bieron de replegarse a sus posiciones. — CIFRA.

Berlin, 24.—Cuartel general gelia un mercante de ocho mil co fondeado en el puerto de le Führer. Comunicado ofi- toneladas y averiaron con un Orán. torpedo aéreo a otro gran bar-

(Pasa a la cuarta.)

## PASCUA DEL MULUD

En todos 10g otros sectores S. E. el Alto Comisario, teniente general Orgaz, felicitó del frente se señala solamena S. A. I. el Jalifa, en nombre de España

### AMBOS PRONUNCIARON ELOCUENTES DISCURSOS



Discurso del Alto Comisario

"ALTEZA:

Cuando se advierte con realidad evidente como a través de 1as vicisitudes porque atraviesa el mundo sufriendo los do-lores de la guerra, esta Zona feliz del Imperio marroquí viene logrando mantenerse al margen del conflicto y continúa perseverante, tenaz y confiada, en la obra ingente de su renacer histórico educativo y económico, tal realidad que repito es evidente, nos permi-te llegar ante Vuestra Alteza Imperial dentro de un ambien te de paz y serena confianza, en estos momentos solemnes

Tetuán 24. — S. E. el te- to Comisario altas jerarquías niente general Orgaz, Alto del Ejército y de la Marina y Comisario de España en Marruecos, se trasladó hoy al Palacio del Mexuar a fin de felicitar a S. A. I. el Jalifa con mótivo de la Pascua del

Acompañaban a S. E. el Al- cursos: 35555546555556655566555655565556555555

altos funcionarios de la Administración.

El teniente general Orgaz sostuvo una cordial conferencia con S. A. I. el Jalifa, pronunciándose 10s siguientes dis-

de vuestro pueblo, con la alegría y fé tradicionales, la Pascua del Mulud, de tan alto abolengo espiritual para haceros presente nuestra felicitación sincera y cordial a la que se asocian, en participación unánime, desde nuestro Generalísimo Franco hasta el más humilde de los españoles, que en coincidente estimatión de la contra contra contra la contra de la contra del contra de la contra del contra de la contra del contra del contra de la contra de la contra del contra de la contr ción, os reiteran, una vez más sus votos y deseos de felicia Alteza prosperidad y bienestar para Marruecos.

Difíciles las circunstancias ello no impide que con tenaz perseverancia, se prosiga la obra de renacimiento y las etapas logradas en este empeño, promesas evidente de mayores frutos, tienen la profunda significación de que se realizan como consecuencia, no tan so-10 de una más intima colabo ración hispano-marroqui que viene definiendo con precisiones cada día que pasa más exactas, tanto en el propósito como en el fin que se persigue

(Pasa a la quinta.)

### en 10s que celebrais, en unión | Discurso de S. A. I. el Jalifa

Esta solemnidad que pone de

"EXCMO. SR.

manifiesto cuán bello es el afecto profundo, nos liena de gozo y nos conmueve los sentimientos de pureza y de unión que en ella impera pero muy particularmente, nos alegran vuestra participación en nuestra fiesta conmemorativa del nacimiento de nuestro profeta. - Que la paz sea con él. de Conmemoración que siempre que se eleva sobre el horizonte de los largos siglos, im-pulsa al mundo islámico a recordar su historia pletórica, de lecciones a vincularse fuertemente con su pasado, lleno de sucesos notables y a aspirar a retornar a su glorioso curso, sin parar mientes en 10s obstáculos, sin entregarse al desaliento cuando sus eslatones se hallan labrados en un

camino hacia su corazón. Los términos de la felicitación que nos elevais, en nom-bre del Caudillo victorioso de los miembros de su respetable Gobierno en el vuestro propio



y en el de todos los funcionarios civiles y militares, vela ese estilo peculiar que en circunstancias similares, nos hemos habituado a oir de labios de V. E. con una satis-facción que colma de alegría las almas de gozo el espíritu y de placer y contento los corazones.

Excelencia: aprovechamos esta oportunidad para expre saros nuestra gran admiración por vuestra magistral capacidad para secundar la firme actitud del Gobierno de la fraterna nación española, ante los duros acontecimiertos porque atraviesa el mundo, acti-

(Pasa a la quinta.)

# POLO La sesión de la Permanente

Sesión continua de 5 a 1. Gran estreno en español. La gran producción que tie ne por titulo

### FRENESI

Con Betty Stockfeld - Dina Galli - Antonio Gandussio Vivigidi.

Comedia de situaciones cómicas y dramáticas en la que se reflejan las costumbres de la vida moderna, que hacen estragos en el alma de un jo ven, hijo de un matrimonio

Completa el programa el gran noticiario español NO-DO n.º12

El sábado grandioso estreno UFILMS presenta el asunto

ROSA DE AFRICA Una producción nacional en la que

MARUJA TOMAS interpreta las más populares canciones de Quiroga y León DIOS TE AMPARE EL VIENTO SE LO LLEVO CHUMBERA... CHUMBERA...

TE LO JURO YO En el mismo programa la grandiosa producción METRO GOLDWIN MAYER

NO MAS MUJERES

SANTORAL DEL DIA. -

LA ANUNCIACION DE LA VIENAVENTURADA VIRGEN

MARIA. — Stos.: Quirico y Pe-lagio, mrs.; Dimas (el buen

Ladrón); Desiderio, cf.; y Bu-la, vg. y mr. LA ANUNCIACION DE LA

SANTISIMA VIRGEN MARIA.

- La fiesta de hoy nos recuer-

da el acostecimiento más gran

de de la Historia: la Encar-

ración del Señor en el seno de

una Virgen (Ep.) En este día,

el Verbo se hizo carne, y se

unió para siempre a la huma-

nidad de Jesús. Así que el 25

de marzo viene a ser el ani-

versario de 1a ordenación de

Cristo como sacerdote, pues, por la unción de la divinidad,

ha sido hecho postifice sumo,

y Mediador entre Dios y 10s hombres. Además, el misterio de la Encarnación merece a

María su título más hermoso, el de "Madre de Dios" (Or.) en griego: "Teotocos"; nombre que la Iglesia oriental escribía siem

pre con letras de oro, a ma-

nera de preciosa diadema en la

de sus imágenes pintadas y en sus estatuas. "Colocada en

10s confines de 1a Divinidad" pue, suministró al Verbo

Dios 1a carne a que hipostáticamente se habia unido, 1a Virgen fué honrada siempre

con rulto superminente llama-do de "hiperdulía": El Hijo

del Padre y el Hijo de la Vir-

ges se convierten naturalmen-

te en un solo y mismo Hijo di-

ce S. Anselmo, y siendo desde

entonces María 1a reina del hu

mano linaje, todos deben ve-

de Dios hace a María todopo-deorsa, pidámos1a interceda

ante Jes; (Or.) para que, por los méritos de su Pasión, y de

su Cruz, lleguemos a 1a gloria de su Resurrección." (Posc.)

MISA PARA MAÑANA.

El Beato Diego José de Cádiz, Cf. Segunda y tercera oracio-

nes secretas y posts. de 1a Fe-ria y por 1a paz.; o misa de

la Feria, segunda y tercera ora

ciones secretas y post del Bea-

Ya que el título de Madre

nerarla (Int.).

to y por la paz.

# Ayer a las 17 horas se celebró la sesión de la Gestora del alcalde señor Vidal Ferforme de don Salvador Mora-

nández y con asistencia de los tenientes de alcalde señores Ruíz Sánchez, Sánchez Blanco, Delgado Tagle y Borrás. Actuó de secretario el de la Corporación don Alfredo Meca

Fué leida y aprobada el acta de la sesión anterior.

Entre 1as disposiciones oficiales se da lectura a una por la cual se aumenta el impues to de Estado a 10s vinos y sidras en una proporción de cin-co céntimos por litro. En los asuntos de trámite ordinario de la Comisión pri-

mera, se abre concurso para proceder a la pintura de uno de los coches del Servicio de Bomberos.

En la comisión segunda se aprueba el informe del aparejador sobre los trabajos ex-traordinarios del personal de la brigada de conservación. Sobre informe de sustitución de un puerta en el evacuatorio de la Plaza de los Reyes, se acuerda poner un rastrillo de madera en lugar de la de de madera en lugar de la de aprobado el informe de don

les por el que solicita un terreno en la Barriada del General Sanjurjo. Se accede a la<sub>S</sub> solicitudes de la señora viuda de Curado para efectuar obras en 1a casa número 62 de 1a calle Falange Española, y de don Fernando González pa ra el mismo fin en la casa nú mero 84 de la calle de Calvo Sotelo.

Se acuerda conceder a don Francisco Palma García contrata de 1as obras de goteras y bajantes del edificio del Mercado nuevo aprobando para estas obras un total de 8.681'35 pesetas.

Queda aprobado el expodiente de expropiación de la casa número 19 de 1a calle Camoens fijándose dicha expropiatón en 118.516'30 pesetas.

Se acuerda quede aplazado el expediente de expropiación de la casa número 19 de la calle José Antonio Primo de Rivera.

Para la pavimentación de la calle Genaro Lucas en Villa hierro que hoy existe Queda Jovita, se aprueba un presupuesto de 20.167'55 pesetas.

Entre los oficios el señor se-cretario da lectura a uno so-bre apreciaciones de arbitrios impuestos a 10s artículos de co mer, beber y arder.

Queda aprobada la relación de pagos presentada.

Se da cuenta a la sesión de una reunión con el arquitecto de casas baratas don José Antón el que antes del día 10 del próximo abril hará entrega de la revisión de precios.

Se aprueba la sustitución del secretario de la Corporación señor Meca por don Arturo Rubio, mientras el primero siga incorporado a la comisión que habrá de marchar a Cádiz,para el estudio del Impuesto sustitutivo de la Cédula personal.

A propuesta del señor Sánchez Blanco se acuerda enviar un telegrama al director general de Aduanas en agradecimiento de su interés por esta ciudad.

Se trata de las obras que se efectúan en la calle Generalisimo Franco calculándose su terminación para el próximo mes de junio.

Sin otros asuntos que tratar se levantó la sesión a las 19

## En continua desde las 5.

GRAN ESTRENO NACIONAL Una producción repleta de juventud y simpático dinamis-

AMPARITO

RIVELLES en un apoteosis de ternura de



un reparto encabezado por AMPARITO RIVELLES

secundada por Rosita Alba, Carmen López Lagar, Angel G. Alguacii, etc. Es una produc-ción de ARMANDO VIDAL para PROCINES con música del maestro MARTINEZ VALLS. Completando programa el CE-LULOIDE RANCIO titulado: LA VISTA ES LA QUE TRA-

El sábado. CHAMARTIN presenta la película PARA-MOUNT de ESTRENO LA OCTAVA MUJER DE BAR-

BA AZUL CLAUDETTE COLBERT, GARY COOPER y EVERET HORTON.

Dirección del genial LUBITCH

Otros próximos del CERVANTES ESTRENOS EL PRISIONERO DE SANTA

CRUZ BODA ACCIDENTADA MI ADORABLE SECRETARIA

LUZ DE GAS UN HOMBRE DE PARIS LOS TRES VAGABUNDOS "Siempre

un buen programa en su cine preferido".

### Comunidad Musulmana de Ceuta

El día 26 del actual a las once horas se celebrará el acostumbrado desfile de gremios que partiendo del 10cal de esta Comunidad, recorrerá 1a Avenida de Africa, Cuesta de Otero, Teniente Coronel Gautier, para como lnal de recorrido terminar en el Morabo de Sidi Embarek.

Integrarán la manifestación la Nuba del Grupo de Regulares, Gaiteros de Anyera, músicos de Tetuán, equipo pa ra correr la pólyora, Suasa y Alumnos de las Escuelas Hispano-Arabes.

Se invita al pueblo de Ceuta para que presencie dicho ac to como final de la Pascua que conmemora el nacimiento del

Acto seguido se practicará el sacrificio de reses en el Morabo de Sidi Embarek, para ser distribuída la carne a los

musulmanes menesterosos. Ceuta, 23 de marzo de 1943. EL SECRETARIO, El Hach Salem Ben Hamed

医凯里斯氏试验检试验 医阿里耳氏

Agencia DESPACHO DE ADUANAS Transportes y Consignaciones

### Parque de Intendencia de Ceuta

ANUNCIO

Hasta las doce horas del 10 del próximo mes de abril se admiten ofertas para la adquisición por compra directa y libre de los artículos siguientes, de cuyas cantidades y destino, así como calidades y características pueden informarse los que soliciten en todas las oficinas de Intendencia de este Servicio y jurisdicción de este Establecimiento todos los días laborables de 11 a 13 horas.

La Junta tomará acuerdos cuando su Presidente tenga a bien convocarla con tal objeto una vez finalizado el plazo de admisión.

Todos los pagos por conse-cuencia de cualquier acto de gestión se considerarán sujetos al impuesto correspondiente y liquidación de Derechos Rea-

Ceuta, 20 de marzo de 1943 E1 Jefe del Detall, (Ilegible)

ARTICULOS A ADQUIRIR Sal.

Leña. Carbon vegetal. Algodón berra.

EL SENOR

falleció el día 19 de los corrientes.

R. I. P.

Sus hermanos, hijos, hijos políticos, sobrinos y demás familiares.

Ru gan a sus amistades una oración por el et rno descanso de su alma y asistan a la misa que tendrá lugar en la iglesia de los Remedios, el vi rnes 26, a las diez y m dia de la mañana, por cuyo favor 1es quedarán agradecidos.

## NOTICIARIO OCAL

### AGRADECIMIENTO

Ayer recibimos en nuestra Redacción la atenta visita de nuestro buen amigo don Remigio González Lozana, conocido industrial de esta plaza, el cual por medio de nuestras columnas se complace en mostrar su orgullo y agradecimiento al pueblo en general de Ceu ta por las manifestaciones y

Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 80 por ciento del señalado en la tasa

VENDO motor grande, aparente para gasógeno, 6 cilindros, marca Pierr. Girov Razón Juan I de Portugal 16. Ceuta.

VENDO chasis con carrocería de 7 plazas en buen uso. Razón Juan I de Portugal, 16.

SASTRE: Oficial descaria colocarse. Razón esta Administración.

VENDO huerta "Los Serranos", situada Calamecarro Informes Garaje Hispania.

VENDO aparato radio R. C. A. Victor último modelo, cinco ondas. Jaúdenes 40, tercer pi

Anúnciese en EL FARO

Ruiza

Muebles de lujo y económicos

F. E. 118 (Junto a Maestranza). Teléfono 604

presentes recibidos con motiov de la boda de su hija María del Africa.

### ENFERMO

Se encuentra enfermo don Cecilio Rodríguez Amador, al que le deseamos una pronta y franca mejoria.

### VIAJEROS

Con dirección a Barcelona marchó ayer el comerciante don Luís García Rodríguez.

-También marchó a Madrid la señora doña Carmen Trujillo González, viuda de Prieto acompañada de su hija.

-De Madrid llego ayer a esta don Rodolfo Fernández Ro-jas, en unión de su esposa.

-A Jaén marcharon don José de la Rosa Alcaraz y familia.

-La señora viuda de Ugarte marchó con dirección a Estepona.

### DE TEMPORADA

Pasa unos días entre sus fa-miliares la esposa de don En-rique Freire a la que saludamos.

### Hoy marcha a Cádiz una comisión del Ayuntamiento

Para tratar en la Delegación de Hacienda de Cádiz sobre los convenios que se han de establecer entre el Estado y este Ayuntamiento por 1a su-presión del impuesto de Cédulas Personales, marcha hoy a la bella capital andaluza una comisión de este Ayuntamien-

Dicha comisión la preside el teniente de alcalde don Manuel Delgado Tagle, y forman parte de ella el secretario depositario y jefe de Recaudación señores Meca, Orozco y Lanuza respectivamente.

A todos les deseamos un buen viaje y feliz estancia en dicha ciudad.

En Albacete ante una enorme concentración de personas, el ministro secretario general del Partido ha impuesto la Medalia de la Vieja Guardia a varios camaradas de la Falange. Actos como éste dentro de un março solemnisimo y en un ambiente de magnifica exal tación patriótica, se han suce-dido repetidas veces en diver-sas provincias españolas y siempre, ha habido un punto de emoción en los grupos fa-langistas y de reconocimiento a los méritos indiscutibles de los condecorados, en la muchedumbre de espectadores.

Este acto de Albacete, al que concurrieron numerosas je rarquias nacionales, pone de manifiesto este sentimiento que aducimos. Y fueron las palabras del jefe provincial y gobernador civil, al exponer el significado de la Medalla de 1a Vieja Guardia. 1a<sub>s</sub> que tuvieron un simbolismo más profundo. Dijo asi: "No crea 1a Medalla ventajas ni privilegios ni es determinante de casni de clases. Es pura y simplemente, un signo exterior que obliga constantemente a una conducta disciplinada exterior, virtuosa y ejem-

Es también una demostración del recuerdo de España a sus viejos falangistas, un estimulo y una recompensa a su conducta cuya 1impieza y brillo debe ser fuente constante de obligaciones y de esmero en la conservación de la esencia y fragancia de la norma dictada por el primer Capitán".

'Nosotros agregamos que también debe ser ejemplo para los demás españoles. Además, es la viva demostración de nuestros modos nuevos de entender la vida. Una condecoración falangista, al por que encierra un contenido honorifico y glorioso implica también un nuevo y más acentuado deber, una mayor responsabilidad ante 1a jerarquia y ante España.

Por eso, ante 1a singular austeridad de actos como el de Albacete no podíamos dejar pasar por alto nuestro comentario admirativo.

### La revista "S E R" en su primer año de publicación

La revista "SER" órgano oficial de la Delegación Nacionai de Sanidad, cumple su primer año de publicación.

En el transcurso del año 1942, ha desarrollado 1a primera parte de su programa pudiendo ofrecer como resumen de su actividad, la siguiente es tadística:

180 colaboradores.

209 artículos publicados en

otras revistas.

80 obras de Medicina, enjuiciadas y comentadas en su secón bibliograf

Dos extraordinarios.

El último número correspondiente al me, de enero se publica con 176 páginas de tex to, 23 articulos 32 resúmenes de Prensa médica extranjera y numerosos grabados en color y en negro; todo lo cual supode la misión informativa que tura y de su Historia'.

# Medallas de la Realidad española ante el mundo PRENSA EXTRANJERA

Por SIMON ANTONIO DE RODA

tualidad mundial se nos ofrece preñada de incertidumbres. Los pueblos se debaten en una feroz y transcendental lucha cuyo final será, inevitablemen te, el advenimiento de un nuevo orden internacional. Muchas alternativas presenta la contienda y muy varia es la suerte de los países beligerantes: el resultado definitivo es incierto, al parecer. Pero nos-otros, sin embargo, tenemos fe en la única victoria posible, que nunca podrá ser de los ene migos de Dios y de la Civili-zación. España ha fijado heroicamente su posición ante el Comunismo, enemigo de la Europa continental. Nuestro Cau dillo ha señalado, una vez más, el peligro, en sus recientes y lapidarias palabras. En cuanto al resto del murdo. España también ha señalado su volun tad, situándose a una altura política digna de los máximos respetos, en un ambiente espiritual inmarcesible.

El rumbo de España se deberá a su propio y noble interés, prescindiendo de los cande sirena que puedan llegar del exterior, y sobre todo, sin que los consabidos grupos de 1a disidencia, influyan torpemente con sus mezquindades, especulando con 10s posibles resultados de la contien da. Cada hora tiene su afán y es por esto, que a medida que el tiempo transcurre, la guerra, con todas sus consecuen-Inismo, precisaba de enérgicos!

La exacta visión de la ac-|cias, con todos sus completos, | remedios. Lo fácil y lo blando impone ciertas modificaciones en el arte de gobernar los pueblos implica la resolución de los candentes problemas de tipo económico, significa 1a vi<sub>c</sub>toria de 1a autarquia, todo esto casi superado por España o en vias de feliz realización; y exige un depurado tacto, un firme pulso politico que es la garantía de nuestra supremacia universal asegurada magnificamente para España por la genial ponderación del Generalisimo Franco.

> La dureza de los tiempos que vivimos justifica, por tan-to, la aplicación de medidas y orientaciones políticas que antes podían ser inneesarias. Así, surge un estilo nuevo y de la vida hacemos milicia, porque es la única forma 1ógica de entenderla; preferimos la incomodidad del permanente servicio, el ascetismo castrense, tal como nos lo legaron los grandes capitanes antaño, a 1a comodidad suici-da de alma aburguesada que desterramos para siempre con nuestra gloriosa Cruzada.

Esta realidad española la vemos día por día palpable-mente. La acción de nuestros gobernantes se desenvuelve hoy en un realismo práctico. cuyos resultatos beneficiosos alcanzan a todos los órdenes so ciales fuera de las rigideces teóricas siempre estériles. La postración de España, después de la victoria sobre el comu-

quedaba eliminado de nuestro vecabulario. El alma dolorida de España reacciono con estoicismo, heroicamente, en la paz como en la guerra, y el duro e inflexible estilo de nuestros conquistadores volvió a resurgir para la reconquis-ta de la antigua gandeza, ven-ciendo con maravillosa volun-tad las difíciles etapas de la postguerra.

Para mirar con serenidad hacia el exterior, es necesario contar con una segura fortaleza interior. Así se percibe en España la visión certera del mundo actual. Y como la actitud de nuestra nación está cla ramente definida, — por ella hablan sus heroicos Caidos cu ya voluntad postrera son órdenes a través de las consig-nas del Caudille Franco —ha sido posible que una División ue Voluntarios, españoles luche en Rusia, en una gesta de transcendencia sin par. Porque csa es la verdadera inquietud actual de todos los pueblos. Por encima de las propagandas intencionadas de los beligerantes sobre el caos de la guerra mundial, pervive la amenaza del comunismo ruso, que es el hecho militar y psicológico de nuestro siglo. Este hecho politico es ei que hemos de eliminar en el panorama del mundo. La conyuntura es favorable al llegar la Primavera, aliada de los soldados de Europa.

"UNA NUEVA BATALLA LA QUE EL ENEMIGO SE HA IMPUESTO"

(Artículo publicado en el íDaily Mail, de Londres).

"Regresando mar desde el frente de Arakan, hemos tenido oportunidad para pensar 1as impresiones del avance bri tánico en Birmania, partiendo de Bengala, habiendo acado la opinión de que dicho avance ha alcanzado casi el 1imi-

Mientras que en 10s actual les puntos de combate de Rathedaung y Donbaik puede ha ber más lucha no se prevee ningún otro movimiento impor tante de avance antes de que comiencen 1as lluvias de Abril

Incluso, es posible que nos convenga retirarnos a la 11-nea de Naungdaw-Buthidaung, que tomamos en nuestro pri-mer avance del 17 de diciem-

Aunque la campaña ha pro ducido sus recompensas, no sería exacto decir que ha teni-do completo éxito.

En lugar de limpiar de ene migos toda la faja costera de Arakan, sólo lo hemos hecho de unas tres cuartas partes de ella y no hemos afianzado el puerto de Akyab.

Nuestras pérdidas no han sido pequeñas, y el desgaste de material y de las líneas de comunicación ha sido grande.

No hemos demostrado ser 10 suficientemente fuertes para seguir avanzando firmemente contra el enemigo, cuando éste se ha decidido a mantenernos en posiciones elegidas por él mismo y a disputarnos el avan

Con razón, o equivocadamen te, no nos hemos expuesto cuya precaución nos impidio disfru tar de la ventaja de la sorpre-

El enemigo ha podido esco ger y fortificar su posición, en vez de ser llevado a la batalla conforme a nuestros deseos." "EL BULO COTIDIANO"

(Articulo publicado en "La Petite Gironde" de Burdeos).

"Esta vez se trata de un bu-10 que ha sido lanzado por radios interesadas. Nada menos que: "Italia estaría a punto de retirarse de la lucha".

Lo mismo se ha dicho, recientemente, ahora de los rumanos, de los húngaros y de 10s finlandeses, cuyos rumores, tan sensacionales, han ido des mentidos por 10s acontecimien tos

La verdad es que ningún Estado europeo puede pensar en abandonar la lucha que se ha convertido en la del Occidente contra la barbarie asiáticasoviética y aún menos todavia Italia, madre del Fascismo.

¿Se imagina uno al Duce, que fué el primero en Europa en organizar un movimiento de defensa antibolchevique ca pitulando hoy ante Stalin y pactando con é1?

Ninguna nación puede pensar en someterse a 1a URSS, no oculta su volu imponerse a toda sellas y destruir 1a civilización Occidental. El bloque que Europa forma contra el peligro bolche-vique es inquebrantable, por que sabe desde hace tiempo 10

\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\* nizas en un momento para que se vuelva a crear de nuevo y no se interrumpa la cadena que en unos en materialidad de la vida y en otros ilusión hacia presión se hallo la formula que un momento. Quizás en esta ex explique mejor 10 que son 1as ¡Fallas de Valencia!

### DIVAGACIONES INTRASCENDENTE

### IFALLAS DE VALENCIA!

### Por José ESTEVE MARTI

lineas salgan a la luz, hunio y cenizas serán ya 1as tipicas fallas de Valencia. Se habrá cum plido como siempre, esa ley inexorable de una fiesta que crea arte y belleza, colorido y vida, para convertirlo en pavesas al influjo de un momento. Y de todos los muñecos, uno

se ha impuesto desde el primer momento de su publica-

El contacto logrado, aun dentro de las dificultades de comunicación con autoridades e instituciones sanitarias ex-tranjeras, ha permitido acumu 1ar material publicable, que incrementará grandemente 1a colaboración extranjera de la revista en el año actual.

Al entrar en su segunda etapa 1a revista "SER" saluda a sus colegas nacionales y del extranjero, con ánimo firme de superar la labor realiza-

La Delegación Nacional de Sanidad mantiene con la revis Quizân la exclamación: ta "SER" su puesto de lucha en "¡Fallas de Valencia", habrá el campo científico-social si- salido en estos días de muchos

Seguramente, cuando éstas | só10, indultado de 1a pena del fuego, pasará a ser una figura más en el museo de folklore valenciano.

Pero 1a fiesta de 1a<sub>s</sub> fallas, valenciana en otros tiempos y hoy ya fiesta española desde hace años habrá cumplido una misión que no debe ser olvi-dada y que le sirva de impulso y aliciente para otros próximos años. Por elle, por la radio, por la Prensa, en los noticiarios de cine y en fotos y por todos los medios un can-to a la belleza salida del litoral levantino, en la patria de plasmadores del color y de la luz y cantores de la vida en versos y en prosa, habrá salido de una ciudad muy española y muy patriota que, sin olvidar 10 dificil de los tiempos ni las circunstancias de un mundo que pone en pu gilato las razones de la vida, no cede en 10 tradicional de su historia y sus costumbres para hacer grande el presente evocador de un pasado de g10-

guiendo paso a paso la ruta que no tuvieron la dicha de marcada por su mejor capitán conocer la bella capital levan

DO, el recuerdo hacia Valen-cia, expontáneo y libre, habrá salido de muchas bocas. En al gunas persona, se habrán re-cordado, momentos pasados, los destellos de una visita fu-gaz, de algo grato y amable. Quizás, para otros, en 1a tráfaga constante de un periodo en que España no era España y Valencia por no ser de España no tuvo si siquiera fallas, el recuerdo habrá sido de otra indole dolorosa, pero fecunda, quizás por servir así mucho más a 1a Patia. Son esos 10s muchos a quienes el terror rojo es cautiverio o en estación de paso, les higieron conocer una Valencia que no era la que es estos días de ese grito de algo que no puede ser concabido, si no es esta tierra: nuestras fallas.

Cada año más, y cada día con mayor tesón, el festejo va lenciano irradia mucho más 1ejos. Venciendo todas las dificultades, se ha hecho llegar a hacer sentir a todos 10s españoles la emoción saturada de arte de un gran festejo, de una gran fiesta. Y es precisamente una fiesta en 1a que todo, iniciativas, medios organización, forma y plasticidad parte del pueblo valenciano que es el creador de todo, para que bas-ten unos minutos y 1 fuego devore los esfuerzos de muchos duraste un año.

Pero las fallas de Valencia, son trabajo vida, medios y motivo, y unos hacen de ellas la base de su subsistencia, y otros traban por las fallas los labos de una comprensión enguiendo paso a paso la ruccia de presentación en la sa, por la presentación en la conversal de su cul-

"LA NINFA" para teñir en casa toda clase de tejidos (en sobres) "PERFUMERIA VICENTE MARTINEZ." --Puente Almina 6

### Después del fallecimients del embajador alemán von Molke

(Viene de 1a primera.)

Cerrando 1a comitiva funebre marchará un batallón de Infanteria con bandera y música, y dos escuadrones de Caballería, que harán las descar-gas de ordenanza al llegar el cadáver a la estación.

Las tropas desfilarán después el cadáver del embaja-dor alemán y la presidencia del duelo en la plaza de Car-

En el mismo tren que serán trasladados a Alemania los restos de von Molke, marchará también su familia. — CIFRA

### NOTA FACILITADA POR EL MINISTERIO DE ASUN-TOS EXTERIORES

Madrid, 25. — Mañana jue-ves a 1as cuatro y media de 1a tarde en cumplimiento del decreto de S. E. el Jefe del Estado, del 22 del corriente; ten drá lugar la conducción del cadáver del señor embajador de Alemania Dr. Hans Adolf von Molke, con arregio al solemne ceremonial que tiene honores de capitán general muerto en plaza y con mando en jefe, que han sido acordados por dicha disposición.

El itinerario, en su parte oficial, será el siguiente:

Hermanos Becquer, General Oraa, Avenida del Generalisi-mo Plaza de Colón, Avenida de Calvo Sotelo, plaza de 10s Mártires del 10 de Agosto, Pa-seo del Prado, Plaza de Car-los V y Glorieta de Atocha.

El orden de la comitiva será el siguiente: Una sección de la Guardia Civil, una compañia de Infanteria de Marina, cuatro piezas de Artillería, un batallón de Infantería, una compañía de fuerzas del Aire, una compañía de Milicias de FET y de las JONS una sección del Partido Nacionalso del Partido Partido Nacionalso del Partido Nacionalso del Partido cialista alemán con su estandarte y el armón de Artillería conduciendo el féretro.

Llevarán las cintas el pre-sidente de las Cortes Españo-la, un miembro de la Junta Política, el jefe de la Casa Mi-litar de S. E. el Jefe del Estado el subsecretario de Asuntos Exteriores, un teniente general, un almirante y un embajador y ministro plenipoten ciario de 10<sub>s</sub> más antiguos. A la derecha e izquierda de1

armón filas de 10s servidores de 1a Embajada y porteros de los Ministerios con hachones encendidos.

Una sección de la compañía de FET de las JONS de ser-vicio en el interior de la Casa de S. E. el Jefe del-Estado y una sección de Caballería, darán guardia al féretro.

A continuación marchará el capitán general de la primera región y una guardia de honor con armas a la funerala.

Sguirán la colonia alema-

na, personas que no tengan designado puesto, generales, jefes y oficiales de los Ejércitos de Tierra, Mar y Aire Alto Estado Mayor del Ejército. Ministerios, excepto el de Asun tos Exteriores; Ayuntamiento Rubia Morales.

de Madrid Diputación autoridades de la provincia, Tribunal de Cuentas Consejo Su-premo de Justicia Militar, Tribunal Supremo de Justicia, Consejo de Economia Nacional, Consejo de Estado Ministerio de Asuntos Exteriores, personal de la Embajada Alemana Cuerpo Diplomático acreditado en Madrid, tenientes generales del Ejército, Me sa de las Cortes y procurado-res, Junta Política y la presi-dencia del duelo y un regimiento de Caballeria de esco1-

La presidencia del duelo estará constituída por el Excelentísimo señor ministro, de Asuntos Exteriores, en repre-sentación de S. E. el Jefe del Estado y Generalisimo de los Ejércitos nacionales; encargado de Negocios de Alemania y representantes del Gobierno del Reich alemán, familiares del finado, ministros del Go-bierno y jefes de las misiones diplomáticas acreditadas en Madrid.

Las tropas, en traje de gala, go de la carrera, con arregio a la ordenanza y seguirán al regimiento de Caballería de escolta después que pase el acompañamiento

cadáver se verificará en la pla za de Carlos V y Glorieta de Atocha, situándose el féretro entre el monumento central de la misma y el jardín botá-

Una vez terminado el desfi-1e. 1a presidencia tendrá a bien despedir el duelo, dándose por terminada la ceremonia oficial de la condución del cadáver, que seguirá hasta la estación del Mediodía acompañado de su escolta militar.

1as anteriores comisiones oficiales deberán encontrarse en la calle de Serrano en su con fluencia con Hermanos Bécquer, a las cuatro en punto de la tarde, y se colocarán se-guidamente en su puesto previsto que estará marcado con cartelones nominales.
A medida que los componen-

tes de la comitiva vayan llegando al lugar fijado para el desfile y despedida del duelo se situarán en 10s lugares y en el orden que les serán indicados por 10s agentes direc-

Se ha dispuesto el uso del uniforme de gala con banda y etiquetera, correspondiente a 10s paisanos para 10s concu-

### Telegramas detenidos

De Barcolona, para Serafin

se hallarán extendidas a 10 1ar

El desfile militar ante el

Las personas que compongan

tores del acto.

Una vez terminado podrán tomar los coches en el paseo del Pacífico, donde se hallarán situados.

rrentes al acto.—CIFRA.

Relación de telegramas detenidos en esta sección por ser desconocidos los destinatarios:

Castro y de Madrid para José

Jacinto Gabizón

Enfermedades de la piel y venéreas

Consulta Jáudenes 27 de 12 a 2.-Teléfono 285

### BUQUE TORPEDEADO



Un submarino alemán, ha alcanzado en pleno Atlántico, c on un torpedo a un buque mercante que se hallaba cargado de material de guerra.

Londres, 24. — Churchill ha anunciado en 10s Comunes que se está liorando una gran batalla en Tunez pero que la 1ucha no ha llegade aun a su punto culminanto - EFE.

### El presidente de la República Argentina ha enviado un telegrama al ministro de Justicia importante como la del rodaespañol

Buenos Ailes, 24. \_ El presidente de la República, doc-tor Castillo ha enviado un te-1egrama al ministro de Justicia español, don Eduardo Aunós, en el que le formula saluda cordialmente. - EFE.

### DEL PARTE ALEMAN

(Viene de la primera.)

bombarderes enemiges nan sido derribados durante las incursiones de la aviación adversaria contra 10s territo-rios del Reich diurnas y noc-

turnas así como el litoral Oeste de Francia. Aviones rápidos alemanes atacaron ayer los objetivos m-i litares de la costa Sur de Inglaterra.

A 10 largo de la costa noruega los caza - submarinos han hundido un sumergible enemigo.

Un comunicado especial da cuenta del hundimiento de 15 buques con un desplaza-miento total de 73.000 toneladas. - EFE.

> No nos basta sobrevivir. El | do final. — EFE. dilema está entre renovarse o perecer. No han de ser solo el cálculo mercantil ni la austeridad administrativa los qui han de decidir nuestro futuro histó-rico sino la acción operanto y la continua voluntad de Imperio. Que a última hora esa mediocridad con lo que tantos torpes y timoratos sueñan no es más que la antesala del

(Del discurso de Franco en 1as Cortes)

# Según Churchill en Tú-nez se está librando una gran batalla Un invento que revolucionará la técnica de los transportes

### Producirá una economía del caucho y son ous autores dos españoles

mostrado a 10s periodistas un notable invento que puede re-volucionar la técnica de transportes en un futuro muy próximo, proporcionando al mismo tiempo a España una autarquia casi total en rama tan

Se trata de una rueda, que aplicada a los automóviles y camiones, les facilitan la adherencia al suelo, economizándose, por 10 tanto, un crecido porcentaje de caucho que puede cifrarse en un sesenta

Barcelona, 23. — Ha sido por ciento o más. Ofrece le nostrado a los periodistas un ventaja de eliminar los pinchazos y reventones y por con siguiente 1as reparaciones, no necesita llevar ruedas de repuesto, evitándose las molestias y la pérdida de tiempo en los cambios de las mismas.

Fué mostrado un coche provisto de las nuevas ruedas, que lleva recorrido varios centenares de kilómetros sin ninguna anomalía.

En plazo breve será expues-to al público este invento ya patentado por dos españoles. -CIFRA.

### amistosos votos por el éxito El ilustre pintor José Gutierrez ha recibido la de su gestión ministerial y le medalla de honor de la exposición nacional de **Bellas Artes**

na de hoy y en el despacho Real Academia de Bellas Artes

### Los combates no deben ser alentados con una fácil decisión

Ha dicho Churchill, refiriéndose a la batalla de Túnez

Londres, 24. - Refiriéndose en los Comunes a la batalla de Túnez el primer ministro Chur chill ha declarado que no deben ser alentadas las esperan-zas por una fácil decisión en los combates a favor de las tropas anglo-norteamericanas.

Sin embargo—añadió—tengo gran confianza en el resulta-

Madrid, 24. — En la maña- oficial del secretario de de San Fernando se ha celebrado 1a entrega de 1a medalla de honor de la exposición nacional de Bellag Actes ce-1ebrada últimamente en Barcelona, al ilustre pintor don José Gutiérrez Solana.

Hizo 1a imposición el A1calde de Barcelona señor Ma-teu y asistieron al acto el director general de Bellas Ar-tes, marqués de Lozoya secre-tario de la Academia señor Frances, académicos, críticos; artistas y diversas personali-dades. — CIFRA.

Electricidad jugueteria. loza y cristal IPAPELES PINTADOS

## DOCTOR MORENO ENRIQUEZ

MEDICINA INTERNA Análisis - Rayos X

Falange Española, 42

De 10 a 12 y de 3 a 5

### PASCUA DEL MULUD

(Viene de la prim ra.) en la obra común que se realiza, sino que superando las enormes dificultades en que nos desenvolvemos, tales dificultades no frenan sino que ante al contrario impulsan y mueven la actividad y el deseo de vencerlas. Pero es innega-ble que al servicio de tal empeño y aún más de esa superación, si en ocasión alguna la misión protectora que España realiza en vuestro beneficio ha tenido la exacta acepción de su cordial y efusivo significado, lo es sobre todo, en estos momentos en los que con su recia y acusada perso-nalidad histórica como pueblo, con el respeto que inspira como potencia y lo que como consecuencia significa dentro do la actual contienda el tro de la actual contienda el vigor poderoso de su voluntad firme y resuelta al servicio de su libre determinación, movida a impulsos de la efusión cordial que siente hacia vuestro pueblo y sin medir los sacrificios, extiende el área de su voluntad a unirse con la vuestra, para lograr con esta vuestra para lograr con esta unión de respetos, los de esta Zona feliz del mandato de Vuestra Alteza.

España, que aún siente las heridas de su reciente guerra, en la que por reconocimiento y gratitud a sus esfuerzos en beneficio de Marruecos tuvieron participación tan generosa y espléndida 100 hijos de este y esplendida 10, filjos de este pueblo hermano, afirmando con ello y de modo imperecedero un efusión que tiene antecedentes históricos, España, superándose una vez más, liga a los suyos 10s respetos que habéls de merecer. Es indudable que un designio provinble que un designio provin-dencial acentúa por este conjunto de circunstancias el significado de 1a obra común que venimos realizando. Esta, más que conjugación, unión firme de voluntades, nos permite vivir los momentos presentes en esta paz serena y vi-

LA LUCHA

vemos y elevando los corazo-nes y los sentimiento, sobre las pequeñeces, esperando que la serenidad actual habrá de acompañarnos hasta el fin del recorrido. Al servicio de estos propósitos cuenta el pueblo marroquí con la mayor de las garantias, con las dotes de bondad inteligencia y capacidad, que adornan a Vuestra Alteza, y con vuestra preocupación constante y sostenida ol ser-vicio de la responsabilidad de gobierno y de amor a su puebio, lo que determina necesa-riamente la seguridad de que tales firmes propósitos habrán

de cumplirse.

Termino reiterando a Vuestra Alteza con el testimonio de mi personal afecto mi fede m personar alecto, m re-licitación, la de los servicios civiles y militares de la Ad-ministración, la del Gobierno de España y la de nuestro Ge-neralisimo, felicitación que se hace extensiva al Majzen y a vuestro pueblo".

### Discurso de S. A. I. el Jalifa

(Viene de la print ra.)

tud esta gracias a cuyas nor-mas vertidas en el molde de la serenidad y de una acertada orientación, se ha logrado una realidad coincidente con nuestra sincera voluntad de alejar el espectro de alarmas y de más actos gratos para Sa-tanás. Con ello velamos por la conservación de la existencia de nuestro amado pueb1o, bajo la sombra tutelar de la tranquilidad y pretendemos salvarlo de que sobre él se ciernan tempestades que des-figuren su belleza o turben 10s elementos de su vida. Como feliz resultado de esta coincidencia, que se respalda mu-tuamente para la consecución de un noble ideal, está el hecho de que halla podido seguir este país gozando de una vida al amparo de la paz y de la tranquilidad sin que le alcance ninguno de 10s males que azotan a 1a mayoría de

TUNEZ

Discurso del Alto Comisario gilante en que nos desenvol- los pueblos del orbe, que givemos y elevando los corazo- men extenuados bajo el peso de la consunción y del dolor. Esto nos mueve a expresar a V. E. nuestro agradecimiento

por cuanto, esfuerzo, en este sentido habéi, realizado. Excelencia: Haced llegar, en nuestro nombre a S. E. el Caudillo, nuestros mejores saludos, dillo, nuestros mejores satudos, acompañados por nuestro agradecimiento por el noble afecto con que distingue a nuestro querido país, así como a los miembros de su respetable Gobierno y a todos los que civiles y militares, tienen el honor de servir a las órdones de y E por último per denes de V. E. Por último, pedimos a Dios que aparte de sus siervos la amenaza del horror y del dolor, que los cubra con el manto sutil de su gracia infinita, con el fin de que sobre sus anhelos reine siempre la tranquilidad y se cobijen bajo las alas de la paz."

Ambos discursos, muy aplau didos por cuantos se hallaban alli presentes, fueron traduci-dos al árabe y al español respectivamente, por el jefe del Gabinete de Interpretación de la Alta Comisaría señor Ara-gón, con la magnifica maestría en él ya peculiar.

### Otro fracaso soviético



Las fu Tzas anticomunistas que contraatacan con vigor en el sector de Jarkov, tropiezan por todos partes con columnas bolcheviques destruídos.

despidió de S. A., retirándose. acompañado de su séquito al Palacio de la Residencia.

La carrera, desde 1a Alta Comisaría al Palacio del Mexuar estaba cubierta por fuer-zas de la Guardia Jalifiana, con banda de música, las que las que rindieron 1,5 honores de rigor de rigor.

Terminado el acto S. E. el agolpó en el mencionado tra- prosperidad...

yecto, presenciando el paso de la comitiva

Con motivo de esta solemne conmemoración del nacimiento del Profeta. EL FARO, de Ceuta hace llegar respetuosa-mente, a S. A. I. el Jalifa de la Zona, Muley el Mehdi Ben Ismail al Gobierno majzenia-no y a todo el pueblo islámi-co, su cordial felicitación, hase ciendo sinceros votos por su

### La batalla en la línea Mareth adquiere proporciones gigantescas

### Todos los ataques aliados se estrellan ante la tenaz resistencia alemana

### "Frente a la línea Mareth, la tierra tiembla, se cubre el sol, y por e cielo vuelan centenares de aviones", dice el corresponsal de la Reuter

Argel, 24. — "Continúan los superar cuanto se ha hecho dos pasa de dos mil. violentos combates en la región del Mareth, donde los alemanes oponen una tenaz resistencia al avance del oc-tavo Ejército" dice el enviado especial de la Agencia Reu-

"Hasta ahora, ninguno de los dos bandos han podido ganar terreno. Se lucha también violentamente al Suroeste del pueblo de El Hanima, en el lugar alcanzado por una columna británica. En este lugar las fuerzas inglesas tropiezan con una fuerte resis tencia de las fuerzas blindadas alemanas".

Refiriéndose seguidamente a las operaciones del quinto Ejército norteamericano, dice el enviado especial inglés, que las tropas del general Patton han avanzado hasta once kilómteros hacia Makuassy.

### (西班里西西西西西西州西部田田田市) En Tokío se ha reunido la Comisión técnica germano-italiana

Tokio, 23. - La Comisión técnica germano-nipona se ha

Los circulos competentes de claran que las convresaciones se han desarrollado dentro del ambiente amistoso habitual que caracteriza a 1as reunioons de esta entidad desde la fecha de su creación. — EFE

hasta ahora. Han venido al Africa del Norte incluso más bombarderos aéreos que cuando la batalla del Alamein".

A continuación, relata deta-lladamente el impresionante aspecto que ofrece el campo de batalla frente a la linea Mareth, donde tiembla la tierra, se cubre el sol y el cielò se llena de centenares y centenares de aviones de todos 10s tipos". - EFE.

Argel, 24. - "Se han librado violentos combates durante todo el día de ayer en la región del Mareth donde el octavo Ejército ha rechazado con éxito todos 10s contraata-ques enemigos e inflingió pérdidas de hombres y material fuerte actividad de la avia-mero de prisioneros captura- ción".—EFE.

En el sector de Gafsa y al Este de El Guettar, las tropas norteamericanas rechazaron un contraataque enemigo procedente del Sureste y conser-

van  $su_8$  posiciones. Cierto número de carros del Eje han sido destruídos y se han capturado 200 prisioneros alemanes.

Un poco más al Norte, cerca de Maknassy nuestras tropas avanzan ligeramente a pesar de encontrar fuerte oposición, capturando prisioneros.

En Túnez septentrional se registró actividad de patrullas. El enemigo bombardeo con fuego de cañones nuestras po-siciones de Medjez el Bad. Durante todo el día hubo

## mteros hacia Makuassy. "La ofensiva aliada en el airre desde hace unos días va a bélico al adversario. El nútado las posiciones de la línea Mareth

cabeza de puente del frente declarado el primer ministro de Mareth y su principal linea de defensa ha sido restau-

las últimas noticias recibidas del frente Norteafricano, ha

Las pequeñas heridas son atendidas en la misma primera

Londres, 24. -- Los alema- rada en gran extensión, según nes han vuelto a ganar en sus contraataques gran parte de 1a

Anúnciese en EL FARO





La lucha por el ascenso

# Si el Ceuta empata o gana en Gijón podría aún ascender automáticamente

El punto que el "Sabadell" logró en nuestro estadio sitúa al conjunto catalán en la División de Honor. Le bastaria ganar en la Creu Alta a su último visitanto el Real Gi-jón para hacerse de 13 magión para hacerse de 13 magnificos puntos, a los que ningún otro contendiente puede llegar. Es más, aún suponiendo que perdiera los dos partidos que le restan por jugar, sus más inmediatos rivales necesitarian de tres puntos como mínimo para desbancarle, cosa que no es de esperar, habida cuenta de que a todos quedan un encuentro en casa y ciro fuera. ctro fuera.

El segundo puesto centinúa en el aire. Pueden hacerse con él cuatro de los equipos participantes. Los empates últimamente registrados en Alfonso Murube y Atocha han favorecido notablemente, no solo al Sabadell, sino también al Real Gijón y al Valiadolid, que ahora están en condicione, de ascender, como la Real Sociedad y el Ceuta, por el sistema automático

10 que jornada por del próximo domingo enlerra un in-En ella es po-sible quede aclarada la incógnita de este panora-ma balompé-

fase final, cada vez más en-revesado. Si el Ceuta perdiera en el Molinón quedaria ya descartado del ascenso, al que aún puede aspirar si consigua puntuar en dicho terreno de juego. Sus 8 puntos actuales más 10s 2 que hay que suponer gano será al Declaración de la productiva de la produ ner gane aqui al Real Valladolid le llevarian a los 10 puntos, que es 1a misma puntuación que lograrían donostiarres y gijonese, en el su-puesto de que estos ganen al Sabadell y al Ceuta y pierdan

Es por ello luego en Jerez y Sabadell, respectivamente.

Empatados 10s tres clubs habría que recurrir al cociente general entre ellos. La ventaja seria para 1a Real, a quien terés verdaderamente ex
traordinario.
En ella es poría relegado a un cuarto puesto, pése a que en realidad ha-ria idéntica puntuación que el segundo clasificado. De aqui puede deducirse la enorme im-portancia que hubiera tenido una victoria sobre el Sabadell. Nos daria ahora la seguridad de poseer 11 puntos al término del torneo. Para llegar a ellos tanto la Real Sociodad como el Gijón habrian de empatar en Jerez o en Sabadell, cosa nada fácil y que solo el factor sorpresa podría producir. Ahora, en cambio... Para clasificarse el Ceuta necesita hacer un esfuerzo sobre humano en Gijón y traerse de allí algo. Solo asi—suponiendo claro es que tanto la Real como el Gijón salgan vencidos en sus últimos desplazamientos—se podría alcanzar de lle-no el ascenso a la División de Honor. De aqui también la importancia del gol average o, dicho sea en términos más apropiados, de la existencia de linea delantera y sólidas líneas defensivas.

Claro que, pese a todo cuan-to hemos dejado expuesto, no conviene perder de vista al factor sorpresa. Lo que lógicafactor sorpresa. Lo que lógicamente ha de suceder podría venirse abajo con gran estrépito debido a que en fútbol la lógica sale casi siempre malparada. Se ha producido con frecuencia y no es de esperar que se ausente en las dos últimas y definitivas jornadas. To da la salsa y emociones de estos encuentros radican en la facilidad con que salto lo



que salto lo mesperado. más increible, torciendo el rumbo previsto de ante-mano y haciendo que el interes y el apasionamiento cun-da por doquier. Los seis quipos que tan dura-

10 menos ha dado ya su conformidad a la petición que pre viamente le había formulado el Ceuta

Esperemo, a mañana. Es casis escuro podamos dar mayor el fracaso. El ascenso la promoción, o el quedar donde antes como si nada hubiera su-cedido. Ninguno de ellos van por 10 último y si de una ma-nera decidida y unánime por 10 primero por esa última cam panada o proeza que le lleve a 1a seguridad de un asalto de gigante hasta la División de los mejores.

Siendo así la sorpresa pudiera surgir en Atocra en el Molinon o en Zorrilla, a don-de tanto el Sabadell como el Ceuta, como el Xerez van a in

## Concurso futbolístico de El Faro

El día 27 de marzo se producirán estos resultados:

Barcelona	Sevilla
Coruña	A. Bilbao
R. Sociedad	Sabadell
Valladolid	Xerez
Gijón	Ceuta
A. Tetuán	Onuba
Pronostica don	« « « «

Firma.

La Copa de S. E. el Generalisimo

### COMENZARA A DISPUTARSE EL 25 DE ABRIL

Participarán en ella todos los clubs de Primera División, los que juegan la fase de ascenso y aquellos clasificados en el torneo de clasificación

otra 1a fina1, es 1a que se ini-ciará e1 próximo día 25.

Para el desarrollo de esta magna competición nacional

(多) 电电阻电阻电阻电阻电阻电阻 tentar 10 que luego ha de re-

tentar 10 que luego ha de reportarles beneficios sin cuento
y 1a admiración de sus respectivos aficionados. El equipo ceu
ti que, sobre todo sabe defenderse bien querrá intentarlo
todo en el Molinon. No es ta
rea fácil porque allí el equipo
asturiano tiene el ascenso y
no va a ser tan incauto que se
la deje arrebatar tan tontamen
te como acaban de hacerlo la te como acaban de hacerlo la Real y el Ceuta. Pero hemos de aguardar lo intente siquie ra y que sus delanteros en-cuentren con facilidad, a fuer za de entusiasmo y codicia, el camino recto del marco adver-

El Valladolid, repetimos, no está ausente en los cálculos y probabilidades para un ascen probabilidades para un ascenso y mucho menos para la promoción. Su empate de Atocha le han situado con 7 puntos que, venciendo el domingo al Xerez, se convertirían en 9. Un empate o un triunfo en Ceuta, en la jornada final de la prueba le situarian excelentemente. 1entemente.

Esta es la jornada del do-mingo en la "liguilla". Jornada de altos vuelos, de emocio-nes sin cuento, de la que es posible salga todo aclarado. El Sabadell está ya en Primera División. ¿Quién le acompaña rá en ese tan grato y meritorio tránsito? ¿Quiénes serán los dos equipos que promocionen? Un momento, queridos aficio-nados, la jornada del domingo está ya encima. Dejémosia a ella decidir... sí es que puede a solo otra de que todo acabe. PEGUAR

El torneo nacional denomisado "Copa de S. E. el Ceneralísimo" está ya próximo a disputarse. Comenzará el día 25
del próximo mes de abril y
en él tomarán parte los 14 equi
los referidos 32 equipos clasificados para disputarla serán
divididos en dos series, de 16
equipos cada una. La primera
que denominaremos A. estará
formada por los 16 equipos de putarse. Comenzará el dia 25 del próximo mes de abril y en él tomarán parte los 14 equi pos de Primera División, los 6 que actualmente juegan la fase de ascenso y los 12 vencedores del Torneo de Clasificación. En total 32 equipos.

El torneo se juega en dos fases. Una, denominada preliminar, es la que se viene ya desarrollando por medio del torneo clasificatorio. Esta sirve para designar a los dos clubs que por grupos pasarán a los dieciseisavos de final. La otra la final, es la que se iniserie que flamaremos B, esta integrada por los 2 equipos de Segunda División que han de promocionar para su ascenso a Primera, los otros 2 que se sitúan en los lugares quinto y sexto de la citada fase de ascenso, y los 12 vencedores de los seis grupos del Torneo de Clasificación.

Clasificación.

El Comité de Competición de la F. E. F. agrupará a los clubs de cada serie, atendiendo en lo posible a su mayor proximidad geográfica. Es decir enfrentará a un conjunto de la serie A con otro de la B, a fin de que de ellos salgan los clubs que pasarán a los octavos de final de la Copa del Generalísimo.

Actaremos aun más: El Bar

Aclaremos aun más: El Bar celona, pongamos por caso ha de eliminarse con un equipo de 1a serie B. Si el Sabadell mente habría de liminatse no ascendiera a Primera División automáticamente seguracon él. Por proximidad geográfica, podría ser el Arenas de Zaragoza (caso de que éste se clasifique) el Constancia, etcétera, etcétera. cétera, etcétera.

Otro ejemplo más: El Ceuta y el Atlético de Tetuán aun en el supuesto de que este que de clasificado para jugar 12 Copa no se enfrentaran en la primera eliminatoria. Para que así ocurriese el Ceuta tenía que ganar el ascenso automáticamonte. Entonces su rival no seria otro que el de la vecina capital del Protectorado. Pero si promociona o queda en los lugares quinto y sexto, el Ceuta tendrá como adversaro en su primera actuación de Copa a un Club de primera División (el Sevilla) mientras que el At lético de Tetuán también ha-brá de vérselas con otro Pri-mera División, que bien pudiera ser el Betis.

Se encuentra ya clasifica-dos para participar en la Copa los siguientes equipos.

Atlético Bilbao, Valencia. Casbellón, Atlético Aviación. Sevilla, Coruña Oviedo, Cetta. Barcelona, Españoi. Granada;

### RUMBO A GIJON

### El Ceuta marcha dispuesto a realizar la gran proeza

### Oramas formará junto a Abad

En la mañana de hoy emprenden su viaje hacia Gijón los jugadores del equipo titular que en el hermoso terreno de El Molinón de la ciudad asturiana han de participar en el encuentro más tras cendental y decisivo para su clasificación. clasificación.

clasificacion.

Animos no faltan. Desde Comas hasta Moria todos absolu tamente todos los jugadores merengues, están convencidos de la necesidad de puntuar en el Molinon. Como tampoco impresa que la empresa que esta de convenciones de la compoco de compositiones que la empresa que esta de convenciones que la compositiones que la compositione de la compositione del compositiones que la compositione de la compositione del compositiones que la compositione de la compositione del compositiones que la compositione del compositione del compositione del compositione del compositione del compositiones del compositione del ignoran que la empresa no es nada fácil, están dispuestos a rendir todo el juego que po-

seen y a derrochar coraje y pundonor en la defensa de los colores que les han sido confiados. La afición entera de Ceuta también la de Maruecos vive pen diente de este tan trascendental par tido de El Molinón donde el Ceu ta habra de ase- el Couta gurarse of ascenso automático o quedar descarta-do en absoluto de tal honor. Por eso también es

de esperar que el esfuerzo sea tan unanime como animoso en los once muchaches que el pro ximo domingo irrumpan en el verde cesped del estadio gijo-

to, Rosado, Oramas Abad, Marroqui de Tabaco. Moria, Bernai Arnau y Tavi- lle Calvo Sotelo, 26.

delegado señor Garea.

Antes de marchar Ramón nos facilita el equipo que probablemente se enfrentará al Real Gijón. Es este, salvo modificaciones de última hora:

Comas; Telechía, Carrasco; Rosado, Melito, Gonzalvo; Abad, Oramas, Bernal, Arnau y Morla.

y Morla,

Deseamos a todos un feliz viaje y que la suerte le acompañe en tan dificil encuentro como el que van a disputar en la bella capital gijonesa. ¿SE RADIARA EL ENCUEN-TRO?

Se continúan realizando ges tiones para ver de conseguir que el enquentro Real Gijón-Ceuta sea retransmitido a la afición local.

Dichas gestiones marchan mente se vie-por un excelonte camino, por non disputando el ascenso o

si seguro podamos dar mayores seguridades a la afición.

### RACIONAMIENTO DE TABACOS

Se están repartiendo las nue-vas cartillas contra presenta-ción de la cartilla de raciona-La expedición está integrada miento de viveres, todos los por 10s siguientes jugadores: días, de 9 a 1 y de 4 a 6, salvo los jueves y domingos, en las rrasco, Pepín, Gonzalvo, Melito, Rosado, Oramas Abad, Marroqui de Tabacos S. A., caHA SIDO RESTABLECIDO EL

SERVICIO DE TANGER

hoy queda restablecido el ser-

vicio marítimo con Tánger que

ha sido suspendido durante va-

El viaje de hoy lo ha rea-lizado el "Vicente Puchol"

que en 10 sucesivo alternará

con el "Ciudad de Ceuta" si

bien cambiando el itinerario.—

rios dias

Algeciras, 24. - A partir de

A estos hay que añadir 10s 12 clubs que se clasifiquen en 10s seis grupos del Torneo ac-tualmente en disputa. Y Ya tendremos a 10s 32 que venti-1arán esta importante prueba balompédica, que cierra con to da brillantez 1a temporada oficial. - PEGUAR.

### ANGULO

COMO SE HACIA LA JUERRA EN OTROS TIEM POS. - Varias eran las ceremonias con que los antiguos publicaban una guerra. Los germanos procuraban hacer antes un prisio-nero con el objeto de hacerle batir con uno de sus soldados y del resultado juzrar el éxito de la guerra. En la Edad Media se envia ban heraldos declarando la guerra a 10s enemigos. Los francos brindaban por el buen éxito de la misma y comunicaban el día en que debian empezar 1as hostili-

UNA OPERACION CASI MILAGROSA. - Un obrero de una fábrica de armamen tos alemana, trabajando con una máquina perforado ra, hace pocas semanas se dió tan fuerte golpe en la barbilla teniendo la lengua entre 10s dientes, que se 1a partió. El obrero, como buen alemán, no perdió la serenidad y recogiendo 1a punta de la lengua que se le había caido al suelo co rrió al médico de la fábrica El doctor cortó la hemorra gia, puso en su sitio el trozo de lengua, y a la fecha, el herido puede ya hablar on relativa facilidad.

UN FARO DE BAMBU. Desde hace muchos años hay en un punto de las costas del Japón, un faro hecho todo de bambú, Di-cen los nipones que este ma terial resiste perfectamente todos 10s embates del mar y no se pudre como la madera que se usa comun-

SE GANA LA VIDA RIEN - En Pampiona hay un indivíduo muy popular a quien todos conocen con el apodo de "el camarada" que se gana la vida riendo. Provisto de una caja de cigarros vieja para rerogar 1i mosnas da exhibiciones de risa en 1as calles principa-

### CASA ABUDARHAM

Loza. Cristal. Vajillas. Objetos de Regalos. Precios económicos. Falange Española, 41 Primer piso.

Anúnciese en EL FARO dia civil del pae

EL TIEMPO

Algeciras, 24. - Reina en toda la región un fuerte temporal de lluvia y viento que uificulta la a vegación.

Existe una enorme inquietud por la falta de algunos pescadores que desde hace dias del r. haber regresado a sus faenas.

Se crce que por efecto del temporal se hallan refugiados en alguna ensenada de Marruecos. - EFE.

política en Africa"

"The Times" de Londres).

(Artículo publicado en el

El general Giraud ha de-

clarado que el acuerdo que ha-

bía establecido con el general

De Gaulle, sólo se refería a los

problemas militares económi cos y financieros, con exclusión

las cuestiones políticas.

sigue aumentando la división y el riesgo de un choque desas-

troso entre el partido de Gi-raud y el de De Gaulle, cuan-do nuevamente se encuentren

en el suelo de Francia habién

dose hecho muy poco en Afri-

ca por cerrar la brecha que

Los degaullistas liberados

de su detención, no han sido

reintegrados à los puestos im-

portantes que ocupaban antes,

existiendo buenas razones para

creer que bastantes más siguen

detenidos, y que otros muchos

de los que se encuentran en

libertad continúan bajo la vi-

gilancia de la policia, siendo por ahora muy superficiales

los signos de aquella colabora ción sincera con todos los fran

ceses de buena voluntad que ofreció Giraud. Probablemen-

te algunos de los personajes que le rodean, son los que le impiden realizar sus promesas"

Un huevo que nesa 170

gramos

Tiene tres yemas y hubo que

matar a la gallina para ex-

traerlo

llina ha puesto un huevo de un

y apareció de otro tamaño dei

Para poder extraerlo fué

preciso matar a 1a gallina. Es

ta era propiedad de un guar-

dia civil del pueblo de Esca-

tamaño extraordinario, cuyo

peso es de 170 gramos.

corriente.

Santander 25. - Una ga-

El huevo tiene tres yemas,

entre ambos existe.

Cada día que transcurre,

### "Aumenta la división ANUNCIO DE CONCURSO

La Jefatura Territorial de 1a Obra Sindical "18 de Julio" de la Delegación Territorial Sindical de F. E. T. y de las JONS. del Servicio Exterior en el Norte de Africa, saca a concurso las siguientes plazas de Médicos para el Servicio Médico Sindical de la Obra "18 de Julio" en la C. N S. de Meli-

3 de Médicos de zona. 3 de supernumerarios.

de cirujano.

de tocoginecólogo. de pediatra-puericultor.

de oftalmólogo.

de otorrinolaringólogo de pulmón y corazón

de dermatólogo

1 de odontólogo

Para tomar parte en el concurso será condición precisa ser militante de Falange Española Tradicionalista y de las JONS.

Las instancias se presenta-rán en el plazo de treinta días. a partir de la publicación. Irán dirigidas al camarada Jefe Nacional de la Obra Sindical "18 de Julio", en Madrid, y cursadas por conducto de la Jefa-tura Territorial de la Obra.

Las solicitudes irán acompa fiadas de los siguientes documentos:

Certificación de su actuación políticosocial expedida por el Jefe Territorial del Mo-

1egalizada Relación de méritos científicos.

c) Declaración jurada de

los sueldos que perciben en la actualidad.

d) Partida de nacimiento

1egalizada.

Por Dios, España y su Revolución Nacionalsindicaista. Tetuán, 20 de marzo de 1943.

### 5.902 kilos de goma recogidos en el mar

Vigo, 25. — 15 fardo<sub>s</sub> de go-ma y caucho, con un peso to-ta1 de 5.902 kilogramo<sub>s</sub> han sido recogidos en alta mar, a la altura del puerto francés de La Rochela, por los vapores "Augusto Harran" y "Alvarez Pardo"

Los fardos fueron puestos a disposición de las autoridades competentes. \_ CIFRA.

### Vapor japonés hundido

Tokio, 25.—E1 vapor japo-nés "Tarachio", fué hundido por un submarino norteamericano, el 19 de marzo en aguas de Formosa, según se anun-cia oficialmente. — EFE.

QUIJANO Coñac

## Zaragoza, Real Madrid Betis, Real Sociedad, Sabadeli, Real Gijón, Ceuta Valladolid y Xe-

Un argumento cada semana :: :: :: ;: :.

### Una mujer en la noche

Es de noche. Una mujer elegantemente vestida y herida en un brazo huye por un camino; pero 1as fuerzas 1a abandonan y cae desmayada a la puerta de un chalet. Alli vive el joven doctor Francisco Roussean, que, saliendo en ro-pa de dormir la entra en su casa, quedando impresionado ante la belleza de ella.

Aquella mujer es Denise Lerin, una comedianta que con su marido, Armando Laroy su marido, Armando Laroy va de "vedette" representando "Ma nón Lescaut" en 1a "tournée" Campolli. Al día siguiente de 1o sucedido a 1a puerta de 1a casa del doctor, el marido de Denise se entrega en escena a una superchería tan odiosa que decide a su mujer a separarse de é1.

Denise marcha con el tiem po justo para tomar el tren encontrándose a Francisco Roussean, que regresa de sus vacaciones y marcha a Avignón donde regenta una importante clínica. Los dos simpatizan, y ella, deseosa de reorganizar su vida y recordando que en otro tiempo fué enfermera, ruega al doctor que la emplee en su clínica; él acepta. Pron- nise. 

personal y de los enfermos. Al mismo tiempo el doctor Roussean se va enamorando de aque lla mujer.

Un dia la compañia de Armando Laroy llega a Avignón. Desde la huida de Dubois no tiene casi ingresos, y Armando busca a su mujer en cada ciudad que pasan, Sintiéndose en fermo, visita al doctor Roussean sin que ninguno sepa nada. Denise es 1a única que 10 ve, y 1uego coge 1a ficha médica enterándose de que a su marido sólo le quedan unos meses de vida. Entonces decide marchar con é1; así se 10 comunica al doctor, que la deja partir friamente, creyendo que esa va a reunirse con su marido porque 1e gusta más squella vida.

Denise se convierte en bon-dadosa enfermera de su marido; pero Armando sigue hacien do su vida desordenada, y un día durarte una representación sufre un colapso en escesa. So 10 hay un médico entre 10s es pectadores, Francisco Roussean quien asiste al enfermo, y lue go Campolli le cuenta la abnegación de Denisse, Roussean, que la sigue amando, compren de al fin por qué ella se fué, y e queda mirá idola amorosamente ment: . s Armando Laroy muere en 10g brazos de De-

### Disposiciones oficiales

Madrid, 24. — El Boletí Oficial del Estado dispone: Boletín

Industria y Comercio.\_\_ Personal de ingenieros, navales, civiles y de la Armada a quienes se adjudican en propiedad las plazas que a cada uno se le señala a continuación:

Subinspector en 1a inspección general, don Juan Anto-González de nio Cerrada y Serralde.

De Cádiz y Ceuta, don Antonio Más García.

De Almeria y Melilla, don Manuel Torres Casanova.

De Canarias, don Luis Aulet Ezcurra y de Baleares, don Pedro de la Rosa Mayoral.

Ingenieros auxiliares de Cá-diz y Ceuta, don Andrés Guerreiro Prieto.

Concurso para la provisión de plazas de ingeniero, y je-fes provinciales en las Dele-gaciones de Melilla y Ceuta, entre otras.

Administración Central. -Presidencia del Gobierno. Anunciando concurso para cubrir una plaza de secretario técnico de la Junta Contral de Prisiones en la Zona de Protectorado de España en Marruecos. Cuatro plazas de delineantes segundos en la misma zona.

Agricultura. - Convocatoria de exámenes a ingreso para cubrir treinta plazas de aspirantes del Cuerpo auxiliar facultativo de montes. - CI-FRA.

DIARIC OFICIAL DEL MINIS-TERIO DEL EJERCITO

Madrid, 24. -- El Diario Oficial del Ministerio del Ejér-cito publica una disposición por la que se designa para je-fe de Intervención Militar de la Capitania general de Baleares al Comisario de Guerra de primera, don Luis López Becerra. — CIFRA:

### De 12 a 16 mil millones de levas de empréstito nacional obligatorio ha aprobado el Parlamento búlgaro

Sofia, 24. - El Parlamento ha aprobado un empréstito nacional obligatorio.

La 1ey que determina esta disposición entrará inmedatamente en vigor. Según estimaciones del Ministerio de Hacienda el empréstito nacional alcanzará un total de 12 a 16 millones de 1evas. \_ EFE. \_\_\_\_\_\_

## CADA MAQUINA DE COSER

Está garantizada por 10 años. Contado, 3, 6, 9 y 12 meses de crédito

Periumeria Vicente Martinez' Puente Almina, 6

Anúnciese en EL FARO

Dr. Juan Martínez Higuera

Director, per oposición, del Dispensario Oficial Antivenereo

REANUDA SU CONSULTA DE

PIEL, VENEREO Y SIFILIS

provisionalmente en la clínica del doctor Trujillo calle de Isabel Gabral, 7. Teléfono, 745

DE SIETE A NUEVE NOCHE



contra la sarna, aplicando la pomada en las manos. Evita enormes molestias y gastos.

Censura Sanitaria núm. 1.121

SUELTO: 25 MISMERO CENTIMOS NUMERO ATRASADO: 35 JENTIMOS SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 5 peas. Trimestre, 15 peas Mensual. Provincias: pesetas Trimestre, 15 ptas. Año, 60 ptas

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

DIRECCION - REDACCION -ADMINISTRACION Y TALLERSS-GENERAL MILLAN ASTRAY, NUMERO 7 Teléfono de la Redacción y Administración, número 7-9-9. - Apartado de Co-\_ rreos minuero 1-8-3. \_ \_

### ESPIRITU INVENTIVO



Estos zapadores alemanes con struyeron un trineo con los esquies montando en aquel la ametralladora ligera.

### Nuevas victorias DEL ARMA SUBMARINA GERMANA

### 15 barcos con 73.000 toneladas fueron hundidos

general del Führer. Comunicado especial del alto mando alemán.

Los submarinos alemanes han inflingido nuevas pérdidas a la navegación de aprovisio-namiento enemiga destinada al Norte de Africa.

Nuestro sumergibles hundieron en 10s últimos dias 15 barcos con 73.000 ton ladas que formaban parte de un convoy procedente de Norteamerica y de convoyes en el Mediterráneo.

Otros dos barcos han sido torpedeados. — EFE. COMO FUE DESTRUIDO EL CONVOY NORTEAMERICANO

Berlin, 25. - Refiriéndose al comunicado especial de hoy dice 1a Agencia DNB:

"Los submarinos alemanes localizaron un convoy norteamericano, destinado a Africa del Norte, en pleno Océano At 1ántico atacándo1o durante te siete días seguidos con el resultado anunciado.

Los sumergibles hubieron de actuar con mucha prudencia ya que las condiciones atmosfé

Berlin, 24. - Gran cuartel ricas eran tales que delataban inmediatamente su presencia al enemigo.

A pesar de ello, lograban hundir varios mercantes al segundo día de haberlos descubierto, obligando al convoy a dar una gran vuelta al norte de las islas Azores, con el intento de escapar al peligro que les amenazaba.

Las unidades de escolta opu sieron fuerte resistencia, pero persistiendo en su ataque 10s

> ESPAÑA TIENE PROBLE-MAS MUCHOS MAS HON-DOS QUE LOS ESTUPI-DOS Y MINUSCULOS CON LOS QUE LOS TONTOS SE DESLUMBRAN.

(Del discurso de Caudillo en las Cortes). 

### Hoy llegará a Canarias el capitán general de la región, general García Escamez

Ilas Palmas, 24. — Mañana llegará a las diez y media el Capitán General de la Región, general García Escamez.

Las Palmas se apresura en sus preparativos, para recibir al nuevo Capitán General de Canarias, quien llegará a esta en el vapor "Villa de Madrid". - CIFRA.

### ACCOUNTACTOR ACCOUNTS AND ACCOU

Una formación de 30 bombarderos norteamericanos arrojó numerosas bombas y gra-nadas sobre Mesina. Hasta e1 momento se han recogido diez muertos y 32 heridos entre 1a población civil.

Se señalan daños en los edificios públicos y en las viviendas.

Los ataques cos ametralladoras efectuados contra los tre-nes y las localidades de Sicilia han causado 2 muertos y 3 heridos en la población.

Un avión enemigo se estrelló contra el suelo en la localidad de Mança, cerca de Gela Caltanisetta". — EFE.

sumergibles consiguieron echar a pique más buques al finalizar el cuarto día de ofensiva. Desde este momento, los hun dimientos se sucedieron ininte rrumpidamente, hasta llegar el convoy a aguas de Gibral-

Todavía continuaron los ata ques al dirigirse el convoy a Africa del Norte, aun cuando protegian su llegada gran nú mero de aviones aliados.

El resultado ha sido un total de más de cien mil tone-1adas de carga úti1, consignada al fondo del mar en vez de a las fuerzas aliadas en Tú nez. - EFE.

### BREVE CRONICA DE LA SITUACION MILITAR

Nuevamente llegan hasta nosotros noticias, de una nueva y gran victoria del arma submarina alemana. A través de todos los mares, surcan las profundidades misteriosas estos buques de-guerra que llevan en sus en-trañas un puñado de hombres valientes dispuestos en todo momento a vender sus vidas muy caras en holocausto a 1a Patria. Las 1uchas sostenidas, son bien co nocidas de todos, a través de larga etapa guerrera lu chan contra los elementos enemigos conocidos eon exac titud solo por aquel, que atravesara 10s mares, y tam bién con una masa enorme de buques antisubmarinos y verdaderas oleadas de aviones torpederos y bombarderos que en todo mo-mento van a 1a caza del sumergible. Su labor, pues, es en extremo arriesgada y peligrosa pero día tras día, no son más que victorias, las anunciadas en los escuetos comunicados especiales del alto mando alemán. 15 buques con un desplazamiento global de 73 mil toneladas, a más de otros dos torpedeados y que han quedado seriamente ave

riados, es el resumen de la jornada de los últimos días. Por los frentes terrestres del sector ruso, continúa la batalla que con encarnizamiento se sostiene en el sec tor Sur del lago Ladoga.

En otros sectores se ñala solamente actividad local, a excepción de un asalto bolchevique, con todo lujo de aviones y fuego intenso de artillería que ha sido rechazado enérgicamen te por las fuerzas alemanas. Otras operaciones han sido iriciadas con el fin de l'im piar las zonas recientemente conquistadas, siendo asímismo combardeadas comunicacione, ferroviarias.

En Tunez, los alemanes han conquistado de nuevo las posiciones que últimamente fueron evacuadas, realizándos varias tentativas anglonorteamericanas, las cuales según el comunicado atemán han sido rechazadas por las fuerzas ita10-germanas.

Los caras italo-germanos, han entrado en acción violentamente contra las posiciones e instalaciones de los puertos de Bona y Phi-lippeville. El número de muertos y heridos según no tichas de fuente oficial han sido bastante elevados como asimismo daños en edificios y viviendas. \_ OB-

### drá para Alcañíz, el camarada Mora Figueroa

### langistas

Madrid,24. — El próximo sábado día 27 saldrá hacia Alcañiz el vicesecretario general del Movimiento, camarada Mora Figueroa, para asistir a distintos actos falangistas.

Después se trasladará a Teruel donde se celebrará la imposición de medallas de la Vieja Guardia y un homenaja a un voluntario de la División Azul en las ruínas del seminario. - CIFRA.

### El proximo día 27 sal- Los combates en Túnez continúan con encarnizamiento

### Asistirá a distintos actos fa- Fueron destruídos cuarenta carros y hechos 170 prisioneros

### Los puertos de Bona y Philippeville han sido intensamente bombardeados

Roma, 24 .- Comunicado ita-

ridional.

liano: Tonez continuan en-En carnizadamente los combates en los sectores central y me-

### LAS ELECCIONES PARLAMEN TARIAS EN DINAMARCA

### La Prensa de la mañana publicó los primeros detalles

Copenhague 24. — Los primeros comentarios acerca de las elecciones son publicados en la Prensa de la mañana en la capital danesa.

"Seciol Partidos colaboracionistas.

El "National Tidonde" subraya la importancia de ganancias obtenidas por el Partido

"Social Demokraten" considera el resultado de las elecciones como un gran voto de confianza a favor del régimen y pone de relieve el aumen-

bla de un voto de confianza votos. - EFE.

conservador y dice, que es una victoria para 1a unión nacio-

Finalmente el "Daerdrelandet" estima que se registra un progreso considerable para los to de los sufragios obtenidos progreso considerable para los por los socialdemócratas.

El "Berlinghke Tidende" hallegado con un total de 43.267

APRENDA CONTABILIDAD POR CORRESPONDENCIA por un coste módico, utilizando sus ratos libres, se hará rápidamente tenedor de libros y conseguirá un empleo bien retribuido. Centenares de alumnos satisfechos prueban la excelencia de nuestro método único. Pida folleto, condiciones y detalles gratis.

ACADEMIA C.C.C. · Centenario. 6 · SAN SEBASTIAN

Cuarenta enemigos han sido destruídos y 170 prisioneros cogidos en un contraataque lanzado por las fuerzas del Eje.

Nuestros cazas derribaron 2 aviones "Spitfaire". Además otros 8 aparatos adversarios fueron derribados por la caza alemana.

Los puertos de Bona y Phi-1ippeville han sido bombardeados por nuestros aviones. Un caza fué derribado.



Zapadores alemanes inutilizan los peligrosos artefactos colocados por el en migo.